

2024年5月22日

各 位



岡富小学校にて人型ロボット「Pepper」贈呈式を開催しました

延岡信用金庫（理事長 黒木哲也）は 2024 年 5 月 15 日（水）、岡富小学校（黒木将人校長）へ人型ロボット「Pepper」を贈呈いたしました。

延岡信用金庫では 2021 年度から 3 年間、延岡市内の企業 7 社との共同で延岡市内の小学校に Pepper の貸与を行ってきましたが、このたび、市内小学校 9 校より継続活用を求める声があり、今回改めて 11 の企業が 3 年間、支援を行うこととなりました。

贈呈式ではまず当金庫の黒木理事長が校長室にて、各教室とオンラインでつながっているウェブカメラを通して挨拶を行い、その後、岡富小学校の児童 3 名による Pepper とのデモンストレーションが行われ、Pepper との会話やクイズ、ダンスなどを楽しみました。

今回の Pepper には新たに生成人工知能（生成 AI）「Chat GPT」が搭載されており、以前の Pepper よりも会話のレスポンスの速さ、正確さがパワーアップしています。Pepper を学習の場に活用していただくことで、岡富小学校のみなさんの勉強がより楽しいものとなり、そして未来を担う人材を育てるお手伝いができることを、大変うれしく思います。

